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岩国市景観まちづくり委員会 講評 

 

 錦帯橋周辺の「サクラ」は樹齢を重ね、古木が増加していたことから、樹木を健康

な状態に保つため必要な手入れを定期的に行い、より美しく咲かせることを目標に

活動している。桜の保全の必要性を伝え、横山以外の手入れにも応援に行くなど、

社会に開いた活動となっている。こうした取り組みが錦帯橋周辺の美しい風景の持

続と次世代への継承に大いに貢献している。 

第 1回いわくに景観賞 
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